

El Transcantábrico



VIDA A BORDO

Las confortables habitaciones y los refinados salones de El Transcantábrico son lugares llenos de encanto en los que vivirá una placentera y original experiencia de viaje.



GASTRONOMÍA

Para las comidas y cenas se **alternará** la restauración a bordo en los elegantes salones del tren con los reputados fogones que componen la selección de restaurantes del viaje.

Se ofrece una extensa y apetitosa propuesta culinaria representada por los chefs del norte de España, una zona ya de por sí situada entre las mejores de Europa por la calidad de sus profesionales y sus materias primas.



SALONES

Los salones del tren son lujosos espacios en los que disfrutar de una espléndida comida, una relajada copa o una noche de diversión junto a nuestros compañeros de viaje.

SUITES



Las habitaciones de El Transcantábrico están diseñadas para el descanso y la intimidad de los clientes. Las Suites Junior están dotadas de todas las comodidades que ofrecen los alojamientos de primera clase.

Para que el viajero pueda descansar cómodamente, el tren permanecerá parado en la estación durante las noches.

EL VIAJE

El viaje discurre por el norte de España, donde nos sorprenderá el verdor de su escarpada orografía encajada entre el intenso azul del mar Cantábrico y las montañas que se asoman casi hasta su orilla. Galicia, Asturias, Cantabria, El País Vasco y Castilla y León poseen algunos de los más bellos paisajes de Europa, jalonados de las huellas monumentales de un pasado milenario.



ITINERARIO

SANTIAGO DE COMPOSTELA - LEÓN



SALIDA: 18 de julio

PRIMER DÍA, SÁBADO

Santiago de Compostela - Viveiro

Punto de encuentro en Santiago de Compostela a las 12:00 horas. Tras la recepción, visitaremos la emblemática capital gallega, donde contemplaremos joyas artísticas como la Catedral y la Plaza del Obradoiro. Comida y trasladado hasta Ferrol, para recibir la bienvenida de la tripulación ya a bordo del tren. Viaje hasta la histórica villa de Viveiro, capital de la comarca de A Mariña Occidental. Cena y noche en Viveiro.

SEGUNDO DÍA, DOMINGO

Viveiro - Ribadeo - Luarca

Viaje en tren hasta Ribadeo, localidad situada en el límite entre Galicia y Asturias. Desde aquí nos acercaremos en autocar hasta la Playa de Las Catedrales, una de las más espectaculares del mundo cuando la marea está baja. Comida en Ribadeo antes de seguir viaje por el Occidente asturiano hasta llegar a Luarca, la Villa Blanca de la Costa Verde. Cena y noche en Luarca.

TERCER DÍA, LUNES

Luarca - Avilés - Gijón - Oviedo - Candás

Tras viajar en tren a Candás, nuestro primer destino será Avilés, villa milenaria que ha conservado su valioso casco histórico. Después rumbo a Gijón, una urbe tan abierta al mar Cantábrico como plena de eventos culturales. Visita y comida antes de continuar viaje hacia Oviedo, capital del Principado de Asturias. Visita y tiempo libre. Cena a bordo y noche en Candás.

CUARTO DÍA, MARTES

Candás - Arriondas - Llanes

Viaje a Arriondas para subir al Parque Nacional de los Picos de Europa y visitar el Santuario de Covadonga. Antes de volver al tren está previsto seguir al lago Enol y pasar de regreso por Cangas de Onis, primera capital medieval del Reino de Asturias. Trayecto hasta Llanes, preciosa villa marinera del oriente asturiano. Visita y tiempo libre. Cena y noche en Llanes.

QUINTO DÍA, MIÉRCOLES

Llanes - Cabezón de la Sal - Santillana del Mar - Santander

Viaje en tren hacia Cantabria, para después acercarnos en autocar hasta la Neocueva de Altamira, máximo exponente del arte rupestre del Paleolítico Superior. Más tarde visitaremos la villa de Santillana del Mar, con su casco histórico medieval magníficamente conservado. Viaje hasta Santander, la elegante capital de Cantabria. Tiempo libre, visita de la ciudad y cena en un típico restaurante. Aquellos que lo deseen podrán visitar el Casino tras la cena. Noche en Santander.



SEXTO DÍA, JUEVES**Santander - Bilbao - Villasana de Mena**

Mientras disfrutamos del desayuno a bordo, llegaremos en tren hasta Bilbao, una histórica ciudad plena de dinamismo que ha sabido reinventarse tras el declive de su industria pesada. Nuestra visita incluye la entrada al famoso museo Guggenheim, símbolo de este nuevo Bilbao. Comida y tarde libre. Regreso al tren y traslado a Villasana de Mena/Mercadillo. Cena y noche.

**SÉPTIMO DÍA, VIERNES****Villasana de Mena - Cistierna**

Viajaremos hacia el interior de Castilla a través de los impresionantes paisajes del Valle de Mena. La mañana tendrá como protagonista el Románico Palentino con tres pueblos que conservan joyas artísticas: Villalcázar de Sirga, Carrión de los Condes y Frómista. Tras un almuerzo típico en Villalcázar, visitaremos la villa romana de La Olmeda en Saldaña. Regreso al tren y viaje hasta Cistierna. Cena y noche.

OCTAVO DÍA, SÁBADO**Cistierna - León**

En nuestro último día y mientras desayunamos, viajaremos desde Cistierna a León, ciudad en la que visitaremos las huellas monumentales de su rica historia. Fin de nuestro viaje tras la visita a León.

**SERVICIOS INCLUIDOS A DESTACAR:****En Suite Junior:**

- Grupo exclusivo para CaixaBank.
- Guía acompañante.
- Pensión completa.
- Alojamiento en compartimento Suite Junior en el tren.
- La mejor gastronomía en las cenas y comidas en restaurantes de primera categoría o a bordo del tren (incluyendo vinos, café y licores).
- Desayunos, con buffet libre y carta.
- Música y fi estas en el coche pub.
- Excursiones programadas con entradas a museos, catedrales, claustros, etc.
- Autocar de lujo que acompaña al tren en todo el recorrido.
- Prensa diaria y revistas.
- Servicio de seguridad permanente.
- Un excelente equipo humano a su disposición.

CIUDAD DE ORIGEN	FECHA	PVP	PRECIO ESPECIAL ACCIONISTAS
Santiago	18 de julio	2.850 €	2.280 €

- Consultar aproximación al punto de origen
- Consultar otras fechas de salida